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Question Isabelle Opan-Du Pasquier 
 
Economie de sous-titres? 

Par mesure d’économie, les rapports et les comptes rendus du Grand Conseil ont changé 
d’aspect. 

– Le changement de papier est sans grande importance pratique à nos yeux. En a-t-il une? 

– Le changement de format demande une nouvelle organisation de classement. Cela a-t-il 
apporté des complications au sein des services? 

– La suppression des sous-titres en haut de page est-il voulu? Si oui, pourquoi? Si non, cet 
élément facilitant la consultation des documents peut-il être réintroduit? 


